
伊万里市立山代中学校 学校目標  「心豊かでたくましく、志をもつ生徒の育成」  

元気いっぱい 
令和７年１月３１日 文責 校長  山本直樹  Ｎｏ１５ 

 

１５日（水）に新生徒会役員の任命式をおこないました。最初に３年生の生徒会役員からあいさつがあり

ました。楽しく明るい学校生活が送れるように１年間学校をしっ

かりとリードしてくれました。ありがとうございました。今後引継

ぎを進めながら、徐々に２年生主体の生徒会活動につなげていき

ます。全校生徒が生徒会の一員としての自覚をもってみんなで山

代中学校を築き上げていきましょう。 

生徒会長  幸島瑠維さん  副会長 山浦 凪 さん 

総務部部長 吉永乃彩さん  副部長 通山笑幸 さん 

学習部部長 松永悠李さん  副部長 貞方桃佳 さん 

保体部長  北野優雅さん  副会長 吉﨑有希菜さん 

 

  ４日（火）県立特別選抜入試 

７日（金）スクールカウンセラー来校日 （次回3月19日予定） テスト前部活動停止 

１２日（水）入試直前テスト２（3年生）学年末テスト（１，２年生）火災避難訓練⑤  ぶっくん 

１３日（木）入試直前テスト２（3年生）学年末テスト（１，２年生） 

１４日（金）学年末テスト（１，２年生） 

１９日（水）心をはぐくむ集会 

２０日（木）読み語り      ２２日（土）ＰＴＡ樹木剪定作業 
 ２３日（日）祝 天皇誕生日    ２４日（月）振替休日 

  

先日１３日の成人の日、伊万里ハーフマラソ

ンに参加しました。昨年も共に走った中学から

の友人同級生のＹ君と、６０手前の体力で大丈夫か、、出るか

出ないか二人で迷いながら、、、締め切り最終日に応募しまし

た。 秋口から大体、週末に１回、５～６キロの練習といっ

たところで、数日前には腰痛が出て整体に通って本番を迎え

ました。 ３０００人の中に紛れて、腰痛も出ずに順調に走

っていましたが、残り６キロぐらいから急に足が動かなくな

って歩き同然の走りとなりました。軽めの朝食と水分不足、

軽い脱水症状だったのかもしれません。 後半は私より高齢

のおじいちゃんやおばあちゃん、被り物ゴレンジャーにも抜

かされ、これまで味わったことのないような疲労感の中、何度も途中棄権が頭をよぎりながらやっとのこと

でゴールしました。（正直、走らなければよかったと思いました。） 何事もそうですが、継続は力なり、年

間を通した積み重ねの大切さが身に染みてわかりました。秋口からボチボチではダメ、楽して力は身につか

ないのです。 沿道からはたくさん方々、保護者や生徒の皆さんからもたくさん声をかけてもらいました。

中でも、小学校 4 年、5 年の時の担任Ｙ先生は、楠久津公園傍で大きな用紙に手書きの「直樹君 頑張れ」

を手に応援してもらいました。本当にありがたく、感無量でした。 さて、来年はどうしようか、、、 友人のＹ

君は今年で最後といっています。2時間切りが目標であった3回目のハーフマラソン、今回の走りが一番情けな

い走りでした。このままで終わってしまってはという気持ちの反面、来年こそは、やるぞといった強い意志もな

いまま１月の後半を過ごしました。 

この辺までは順調でした、、、 


